

Die Freiw. Feuerwehr Gramschatz freut sich, dass der Neubau des Feuerwehrhauses für Gramschatz fertiggestellt ist und seiner Bestimmung übergeben werden kann.

Dies wollen wir mit einem Tag der offenen Tür feiern.

Wir würden uns freuen, viele Gäste in Gramschatz begrüßen zu dürfen.



27. Juli 2014

Feuerwehrhaus Gramschatz

- ➔ 9.30 Uhr Gottesdienst mit Segnung durch Domvikar Stephan Hartmann
- ➔ Weißwurst-Frühschoppen
- ➔ Mittagessen mit Feuerwehr-Steak, Bratwurst, Currywurst
- ➔ Kaffee und Kuchen

*Infos "Rund um die Feuerwehr"
Kinderspielplatz und Sandberg
Infos zur ADAC - Rettungskarte*

Freiwillige Feuerwehr

Gramschatz



Tag der offenen Tür